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近年，很多學生都希望學校能增設小食部。但我卻不贊成本校增設小食部。 
 

首先，小食部出售的小吃大都是不健康的。例如：薯片、蝦條、魚丸子等，都

是不健康的食物。這些不健康的小吃會妨礙兒童攝取足夠的營養素，影響健康。根

據衛生署的資料顯示，現今幾乎每五名學童就有一名有過胖的問題。所以，我不贊

成本校增設小食部。 
 

其次，大部分小食部出售小吃時用的容器都是不可以循環再造的。例如：紙包

飲品的盒、盛載小吃的塑膠盒或膠袋等。根據調查顯示，本港小食部的垃圾每天平

均可以填滿一個足球場，所以十分不環保。如果，學校不設小食部，學生自備食物

的話，就可減少廢物。 
 

最後，很多人認為學校有小食部可以令學生方便購買小吃。但是，我認為假如

增設小食部的話，學生可能會在小息時購買和進食很多小食，導致他們在午飯時沒

有胃口吃正餐。這樣的話，不但會令學生發育不良，而且對身體有害。 
 

總括而言，我不贊成本校增設小食部。我建議校方鼓勵學生自備小吃回校進食。 


